

Piden que Observadores Vigilen Todas las Fases de Elecciones

Las personalidades extranjeras que vengan a vigilar las elecciones deberían quedarse para la apertura de las urnas, el escrutinio de votos y el cierre de actas.

La anterior sugerencia la hacen observadores políticos nacionales al gobierno, al Ministerio de Relaciones Exteriores y a la Comisión de Asistencia de los Observadores (CAO).

Auxilio Mecánico Dará Texaco en Carreteras

Con motivo de las vacaciones de Semana Santa y con el fin de ofrecer un servicio a la comunidad veraneante, la compañía petrolera TEXACO ofrecerá el programa de "Auxilio Mecánico en Carreteras", informan.

El mencionado servicio será gratuito para todas aquellas personas que sus vehículos sufran desperfectos mecánicos menores, asimismo habrá servicio de radio-comunicación de emergencia en caso de accidentes o necesidades urgentes.

El programa funcionará el desvío de Ciudad Merliot hasta el Puerto de La Libertad

—Favor pase a la página 70.



EN BICICLETA. Este hombre se dirige a su trabajo en la bicicleta de su hijo, durante la amenaza terrorista al transporte.

Los informantes argumentan que la transparencia del voto sólo se garantiza si los observadores internacionales pueden tener plena libertad de presenciar no el proceso de votar, sino también el escrutinio y ser testigos de los resultados parciales de las mesas receptoras de votos.

Recordaron que en las elecciones pasadas el intento de fraude se dio al momento del escrutinio.

Dijeron que cualquier disposición en contra sólo busca esconder los resultados de la voluntad del pueblo. Al mismo tiempo, se considera que los observadores para ser fieles testigos del proceso, deberían quedarse en el país no sólo el 19 de

—Favor pase a la página 45.

INCAFE Engaña al Pueblo

En las páginas 48 y 49 de la edición de hoy de este diario independiente, el Instituto del Café (INCAFE) publica un campo pagado en el que reproduce la declaración escrita que el director ejecutivo del INCAFE, Lic. Víctor Napoleón Mina Bonilla, entregó a la comisión anticorrupción de la Asamblea Legislativa, sobre el abuso de fondos de esa entidad, para pagar cuentas partidistas del candidato oficial democristiano Fidel Chávez Mena.

Sin embargo, deliberadamente omite mencionar las declaraciones verbales rendidas por el mismo Lic. Mina Bonilla ante la Comisión, las cuales fueron reveladas por el presi-

—Favor pase a la página 47.



"MIGUELITOS". Soldado de la 1a. Brigada muestra un poco de grapas, llamadas "miguelitos", que los terroristas habían lanzado en las vías para romper las llantas de los automóviles.

Maestros Deben Dar Ejemplo de Civismo el Domingo 19

El Magisterio Nacional debe dar ejemplo de civismo a la juventud y al pueblo en general, participando masivamente en los comicios presidenciales del próximo domingo, declara-

ran personeros de Bienestar Magisterial.

El profesor Juan Pablo Urquilla, director, hizo un llamamiento a los profesores del país

—Favor pase a la página 41.

Ejército da Transporte Gratuito a Capitalinos

El Alto Mando de la Fuerza Armada ha zonificado San Salvador y el área metropolitana para prestar el servicio de transporte gratuito a los capitalinos y de la periferia.

Lo anterior fue infor-

mado ayer cuando unidades del Batallón Bracamonte y del Centro de Instrucción de Transmisiones de la Fuerza Armada (CITFA) transportaban pa-

—Favor pase a la página 70.



DAR EJEMPLO. Los maestros deben dar ejemplo de civismo a la juventud, participando en las elecciones del domingo, dice el Prof. Pablo Urquilla.

Denuncian Presiones E.U. en Caso de San Sebastián



Dr. Carlos Castellón.

Presiones de la embajada de los Estados Unidos y otros organismos externos, para que se decrete la detención de los acusados de la "masacre de San Sebastián", denunció el Dr. Carlos Castellón, defensor de un suboficial implicado.

El Dr. Castellón dijo que en el proceso hay una serie de correspondencia enviada por la legación y de no menos ocho instituciones internacionales "humanitarias" y de Amnistía Internacional de Holanda, Suiza, Alemania, Bélgica, EE.UU. y varias organismos internos.

Los organismos exigen de manera enérgica que se castigue a los acusados de la "masacre de San Sebastián", aun cuando no hay ninguna prueba contra los acusados, según el abogado, que defiende al subteniente Arnoldo Vásquez Alvarenga.

El caso de San Sebastián cobró notoriedad cuando en setiembre del año pasado se denunció que siete hombres y tres mujeres que estaban en poder de una patrulla del Batallón Jiboa, al mando del mayor Mauricio de Jesús Beltrán, murieron en un supuesto enfrentamiento entre el Ejér-

—Favor pase a la página 47.



PUEBLO DESAFIA PARO. Confíados en la protección y la transportación del Ejército, los salvadoreños concurren a sus trabajos, rechazan-

Padres de Niño Mordido por Perro Piden Comunicación

Los padres del niño Mauricio Ernesto Velasco, que fue mordido por un perro, piden a la persona que los llamó para informarles sobre el paradero del animal, que por favor vuelva a comunicarse con ellos, debido a que no pudieron localizar la dirección revelada.

La señora Marta Eugenia de Velasco, madre del menor de tres años, dice que es de mucha urgencia encontrar al perro para que en la Uni-

—Favor pase a la página 41.

Nuevo Grupo Clandestino Amenaza Terroristas FMLN

Una nueva organización clandestina auto-denominada "Comandos de la Defensa Democrática" amenazó ayer con trato similar a los miembros del FMLN-FDR, a raíz del asesinato del Dr. Fran-

cisco Peccorini y atentados terroristas contra personas e instalaciones.

Así lo dio a conocer ayer una voz grabada en una cinta magneto-

—Favor pase a la página 45.

La Embajada E.U. Condena Asesinato Dr. Peccorini

La embajada de Estados Unidos en San Salvador condenó ayer el asesinato del doctor Francisco Peccorini y pidió la intervención de la justicia salvadoreña para que "este cobarde y brutal asesinato" sea esclarecido.

Un comunicado en-

ción por la agencia de información de la citada embajada (USIS) da cuenta de que el Dr. Peccorini tenía doble nacionalidad: salvadoreña y norteamericana.

Es el primer ciudadano estadounidense asesinado por los terroris-

—Favor pase a la página 47.